

Ihr Ansprechpartner:

Maximilian von Linden  
Stv. Vorsitzender

Mobil: +49 176 72385970

Mail: [max.vonlinden@gmx.de](mailto:max.vonlinden@gmx.de)



## Pressemitteilung

Friedberg, den 30. September 2021

### **Die Junge Union in Augsburg-West, Augsburg-Ost, Aichach-Friedberg, Augsburg-Land und der RCDS Augsburg fordern eine schnellstmögliche Wiederaufnahme der AVV-Nachtbuslinien**

Nach den Einschränkungen durch die Corona Pandemie dürfen Bars und Clubs in Bayern ab Oktober wieder öffnen. Zur Wiedereröffnung des Nachtlebens fordern die Kreisverbände der Jungen Union aus Augsburg West, Augsburg Ost, Aichach-Friedberg und Augsburg Land sowie der RCDS Augsburg eine Wiederaufnahme der Nachtbuslinien im AVV Gebiet. Diese waren im Zuge des Katastrophenfalls, und der daraus resultierenden Schließung von Bars, Clubs und Restaurants ebenfalls eingestellt worden. Im Folgenden äußern sich die Vorsitzenden der antragsstellenden Verbände.

„Die Nachtbuslinien sind für viele junge Menschen in der unmittelbaren Nachbarschaft zu Augsburg eine günstige und sichere Möglichkeit nach Hause zu kommen. Deshalb müssen sie zur Wiederöffnung der Discos wieder starten“, so Florian Wurzer, Kreisvorsitzender der Jungen Union Aichach-Friedberg. „Die Clubs machen wieder auf. Und mit dem Nachtbus kommen wir auch wieder sicher nach Hause“, ergänzt Lisa Wolf, Kreisvorsitzende der Jungen Union Augsburg Land.

„Nach den vielen Einschränkungen durch die Corona Pandemie ist es wichtig so weit wie möglich wieder Normalität zu ermöglichen. Das Studentenleben wurde sehr lange eingeschränkt, und viele Aspekte des Studentenlebens fielen weg. Die Rückkehr an die Universitäten in Präsenz und die Wiedereröffnung von Clubs und Bars ist ein weiterer Schritt in die richtige Richtung. Hierfür ist der kostengünstige und sichere Einsatz von Nachtbussen nach 00:00 Uhr unabdingbar“, führt Justine Richter, die Vorsitzende des RCDS Augsburg an.

„Gerade die Junge Generation brennt darauf abends wieder ausgehen zu können. Ganze Jahrgänge haben ihren Schulabschluss gemacht, sind volljährig geworden und konnten dies alles nicht gebührend feiern. Die Wiedereröffnung der Bars und Clubs ermöglicht dies nun. Um sich danach keine großen Gedanken machen zu müssen, wie man nach Hause kommt, sind die Nachtbusse ein wichtiger Bestandteil des Nachtlebens“, ergänzt Veronika Hintersberger, die Kreisvorsitzende der Jungen Union Augsburg-Ost.

„Die Wiederaufnahme der Nachtbuslinien stellt eine konsequente Weiterführung der Augsburger Agenda für Mobilität dar. Die Mobilität von morgen bedarf einem Ausbau für alle Tages- und Nachtzeiten. Dadurch wird die Attraktivität des gesamten öffentlichen Nahverkehrs gesteigert,“ fügt abschließend Christina Düll, Kreisvorsitzende der Jungen Union Augsburg West hinzu.